
Très	en	désaccord	avec	ce	projet.	
-Un	espace	si	petit	pour	beaucoup	des	appartements	et	bureaux.	
-	Actuellement	on	a	déjà	un	problème	grave	de	stationnement.	
-	L'édifice	est	trop	haut	pour	la	moyenne	dans	le	secteur.	
-	Vous	êtes	en	train	de	nous	couper	du	espace	vert.	
-	Cela	va	créer	une	"surpopulation"	du	secteur	Angus.	
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